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В Дмитровском техникуме, 
флагмане среднего 
профессионального 
образования Подмосковья 
и России, продолжаются 
работы по капитальному 
ремонту основного корпуса 
учебного заведения. 
Они проводятся в 
рамках реализации 
государственной 
программы «Образование 
Подмосковья».

Проведение капитального ре�
монта образовательных учрежде�
ний контролирует лично губерна�
тор Московской области.

– Благодаря поддержке пре�
зи дента мы реа лизуем сам у ю 
масштабную программу строи�
тельства и капитального ремон�
та объектов образования. Вни�
мательно сопровождаем все, что 
связано с их своевременным за�
пуском. Как в отношении строи�
тельства, так и оснащения, – ска�
зал Андрей Воробьев во время 
одного из совещаний, посвящен�
ного поддержке образования. 

Ремонт основного корпуса на 
улице Инженерной в Дмитрове 
и находящихся рядом с ним зда�
ний мастерских идет уже 2,5 года. 
Причина задержки – серьезные 
ошибки в первоначальном проек�
те: не было учтено, что здания – 
еще довоенной постройки, а износ 
межэтажных перекрытий очень 
высок, и они нуждаются в замене. 
Разработчикам проекта пришлось 
дважды перерабатывать его изна�
чальный вариант с учетом особен�
ностей зданий, предъявляемым к 
ним современным требованиям, 
в том числе и по безопасности.

В результате от старого корпу�
са остались только стены. Стро�
ители полностью заменили не 
только все инженерные комму�
никации, но и перекрытия, кон�
струкции крыши. А старые ма�
стерские и гараж были снесены, 
на их месте уже есть и новые ла�

бораторные корпуса, и вышка со 
скалодромом.

– Мы все очень ждем окончания 
ремонта, потому что там разме�
стятся все наши основные лабора�
тории по «Профессионалитету»,  – 
пояснила директор Дмитровского 
техникума Ирина Александров�

ская. – И часть из помещений уже 
практически готова.

В целом, как отметила Ирина 
Александровская в беседе с гла�
вой Дмитровского городского 
округа Ильей Поночевным, зда�
ния и прилегающая территория 
готовы на две трети.

Так, в основном здании завер�
шается монтаж системы отопле�
ния, слаботочных линий и две�
рей, идут электромонтажные и 
отделочные работы, устанавлива�
ется вентилируемый фасад. Идут 
работы и в автомастерских, в по�
мещении материального склада. 

– Подрядная организация и 
заказчик должны приложить 
все усилия для того, чтобы 
темп работ стал более интен�
сивным. Ведь Дмитровский тех�
никум – одно из лучших образо�
вательных учреждений в сфере 
среднего специального образо�
вания не только в Московской 
области, но и в России, здесь 
воспитываются прекрасные 
молодые кадры по многим вос�
требованным рабочим специ�
альностям, – отметил Илья Поно�
чевный.

Решаем 
проблемы 
на месте

2 СТР.
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Жители округа 
приняли участие 
в празднованиях, 
посвященных 
Дню России
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Дмитровский 
техникум станет еще 
современнее

В Дмитровском 
техникуме 
по 13 направлениям 
обучаются более тысячи 
юношей и девушек. 
Конкурс при поступлении 
на ряд специальностей 
превышает четыре 
человека на место. 
В завершающемся 
учебном году учащиеся 
техникума продолжили 
успешно выступать 
на чемпионатах по 
профмастерству, 
завоевывая золотые 
медали, призовые 
места и становясь 
победителями.

День 
социального 
работника 
отметили 
в округе

4 СТР.
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На пруду в поселке 
Деденево каждый день 
кипит работа. Небольшой 
трактор-амфибия 
скользит по водной глади 
водоема и вырывает 
камыш, рогоз, водоросли, 
ковшом достает с грунта 
всевозможный мусор. 
На берегу производится 
опиловка деревьев и 
вырубка кустарника.

Глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный озна�
комился с ходом работ и подробно 
расспросил представителей под�
рядной организации о технологи�
ях, которые они применяют для 
очистки дна и формирования бе�
реговой линии. Узнав, что на пру�
ду будет применена и технология 
биоочистки, поинтересовался: не 
навредит ли она биоценозу пруда, 

то есть сообществу организмов, 
населяющих водоем? Оказывает�
ся, водоросли дадут дополнитель�
ную аэрацию воды, она станет бо�
лее чистой и прозрачной.

– Ничего сверхинтересного 
пока мы со дна не подняли. Са�
мый обычный мусор, образовав�
шийся в результате деятельности 
человека: старые покрышки, бан�
ки, очень много пластика – паке�
ты, пробки, бутылки, – расска�
зал Александр Томилин, главный 
инженер ООО «АРТДИЗАЙНПРО», 
проводящего работы по очистке 
пруда.

У фирмы есть большой опыт в 
подобных работах, необходимая 
техника для проведения работ и 
обученные сотрудники. 

Камыш и прочую водяную рас�
тительность пока складируют на 
берегу: она должна высохнуть, по�
сле чего ее, как и ветки и собран�
ный со дна мусор, вывезут для 
утилизации.

– У пруда есть перепад глубины: 
со стороны рынка примерно пол�
тора метра, на противоположной 
стороне – уже четыре. И там берег 
болотный, плавающий, – продол�
жил рассказывать Александр.

Чтобы не нанести ущерб рыбе, 
птицам и прочей живности, оби�
тающей на пруду, в одном месте 
сохранили небольшие заросли 
камыша и рогоза, и там работы 
пока не проводятся. В случае об�
наружения подводного родника 
есть специальное устройство, ко�
торое позволит расчистить вы�
ход подземного источника от ила 
и мусора.

Работы веду тся по м уници�
пальной программе «Экология 
и окружающая среда» и должны 
быть полностью завершены в се�
редине лета. Будет также проведе�
но и зарыбливание пруда.

Илья Игоревич обсудил и воз�
можные варианты благоустрой�
ства этого места, ведь оно – очень 
красивое, и здесь можно устано�
вить скамейки, сделать удобные 
подходы к пруду и дорожку во�
круг него. 

В мероприятии 
принял участие глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный. 
Этот факт очень обрадовал 
сельчан, и они даже 
образовали небольшую 
очередь, чтобы поговорить 
лично с главой округа.

Жительница Василево по име�
ни Надежда рассказала главе о 
том, что ее односельчан волнует 
развитие сети уличного освеще�
ния. Деревня разрастается, актив�
но строятся многодетные семьи, 
получившие там землю, поэто�
му просто необходимо, чтобы там 
всегда было светло.

Можно ли нам попасть в про�
грамму «Светлый город», и если 
да, то что жителям для этого надо 
сделать, интересовало Надежду.

Илья Игоревич дал поручение 
руководителям МБУ «Рогачевское 
благоустройство» подготовить па�
кет документов, который позво�

лит включить этот населенный 
пункт в реализацию региональ�
ной программы «Светлый город», 
затем доложить ему о принятом 
решении.

– Шестой год в Рогачево адми�
нистрация проводит такие выезд�
ные дни, и это удобно. Каждого 
обратившегося человека внима�

тельно выслушивают, предлагают 
решения по озвученным вопро�
сам, и всегда во время следующей 
выездной администрации мы по�
лучаем отчет: что сделано по на�
шим обращениям, – сказала Наде�
жда.

За последние два года благода�
ря именно ее обращениям во вре�

мя выездных администраций в 
деревне сделали тротуары, уста�
новили светофор и искусствен�
ные неровности на дороге.

Жители во время встречи об�
ращались к заместителям главы 
администрации округа, руково�
дителям служб и учреждений. 
Кого�то интересовали сроки при�
хода в деревню газа по програм�
ме дога зифи ка ц и и и р е мон т 
дорог, кто�то пришел решить зе�
мельные и многие другие вопро�
сы. Также бы ла подн ята тема 
издания буклета об истории Ро�
гачево.

По итогам каждой такой встре�
чи с жителями округа сотрудни�
ки администрации берут в работу 
не менее 20 поручений, а часть ре�
шают сразу на месте.

– Я на выездной прием адми�
нистрации пришла уже во второй 
раз. Задала свои вопросы, мне все 
разъяснили, ответами довольна. 
Очень удобно, что не пришлось те�
рять время на дорогу для поездки 
в Дмитров, – поделилась Ирина, 
жительница Рогачево.

– Сегодня я пришел, чтобы за�
дать свой вопрос касаемо гази�
фикации. Ответ получил, он для 
меня положительный. Надеюсь, 
что очень скоро и в моем доме бу�
дет газ, – сказал житель деревни 
Алешино по имени Андрей.

Илья Поночевный отметил, что 
прямой диалог с жителями – одно 
из самых важных направлений в 
работе администрации Дмитров�
ского округа, поэтому работа в этом 
направлении будет продолжена.

ГЛАВНОЕ

Все экостандарты соблюдаются
Это важно, чтобы не нарушить биоразнообразие водоема 
и улучшить его состояние после завершения всех работ

Решаем проблемы 
на месте
Очередная встреча с гражданами в формате выездной 
администрации состоялась в селе Рогачево

цифры
Площадь зеркала 

пруда – 1,22 гектара

Периметр – 
392 метра

В этом году по 
губернаторской 
программе «100 
прудов и озер» 
очистят пруд на реке 
Муравка в деревне 
Бунятино и пруд на 
реке Степановка 
в селе Рогачево. 
В очистке будет 
задействована 
спецтехника. А еще 
более 10 водоемов 
в течение лета 
расчистят вручную.
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Это не только ремонт 
многоквартирных домов 
и благоустройство 
общественных территорий, 
но и ямочный ремонт 
во дворах.

Проверить качество проведен�
ных работ у домов №№2, 3, 4 и 30 
по улице Космонавтов приехал гла�
ва Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный. Местные жи�
тели рассказали ему, что дороги в 
их дворах были в плохом состоя�
нии, но недавно провели ремонт: 
положили новый асфальт, сделали 
и подъездную дорогу от колледжа.

Работы по муниципальному 
контракту выполняла ООО «Га�
гат», общий объем уложенного 
там асфальта составил 2100 квад�
ратных метров.

Заместитель главы округа Люд�
мила Докучаева, курирующая во�
просы благоустройства и содер�
жания дорог, рассказа ла Илье 
Игоревичу, что замечаний к вы�
полненным работам нет, асфальт 
уложен согласно нормативам.

– У нас как раз был первый день 
после каникул, идем в школу – и 
смотрим: асфальт! Луж нет! Грязи 
нет! Ну классно же! – Настя Родзе�
вич каждое утро через эти дворы 
бегает с подружками в школу № 8.

Местные жители, увидев гла�
ву, поблагодарили его за ремонт 
и попросили сделать хороший 
тротуар около детского сада №13 
«Скворушка» и подумать, как там 
можно ограничить проезд ма�
шин, на которых детей привозят 
в сад.

– Я живу тут больше 50 лет, и 
вот только второй раз нам здесь 
асфальт положили. Раз сразу по�
сле Олимпиады�80, и вот сейчас. 
Конечно, стало хорошо, чисто. 
Спасибо! – поделилась Зинаи�

да Васильевна, жительница дома 
№30 по улице Космонавтов.

В этом году ямочный ремонт 
придомовых территорий был за�
планирован по 19 адресам округа, 
все работы уже практически за�
вершены. Общий объем более 21 
тысячи квадратных метров.

АКТУАЛЬНО

Ямам в дворах – не место
В Дмитровском округе продолжается реализация 
федерального проекта «Формирование комфортной 
городской среды», направленного на обновление 
облика населенных пунктов

Дмитровчанам ответили на все 
вопросы по газификации

СОРОК КИЛОМЕТРОВ ДОРОГ

Руководство «Мособлгаза» 
часто встречается с 
жителями Подмосковья 
и рассказывает им о 
газификации, техническом 
обслуживании газового 
оборудования и отвечает 
на вопросы, связанные 
с эксплуатацией такой 
техники в быту.

Недавно такая встреча прошла 
в Дмитрове. В ней приняли уча�
стие активисты и старосты дере�
вень и сел, а также СНТ, где очень 
ждут прихода голубого топлива 
в дома, а спикерами стали гене�
ральный директор «Мособлгаза» 
Игорь Баранов, директор филиа�
ла «Северный» Анатолий Раков и 
Виктор Проурзин, начальник ка�
питального строительства.

–  Д м и т р овс к и й г ор одс кой 
округ – один из самых крупных 

по газификации муниципалите�
тов нашего региона: в програм�
му вошли 194 населенных пункта. 
С начала программы выполнено 
1305 пусков и заключено 2116 до�
говоров, – сказал Игорь Баранов.

Практически вся встреча со�
стояла из вопросов и ответов. 
Большая часть вопросов касалась 
именно газификации. Люди беспо�
коятся за выполнение договоров, 
они просят называть конкретные 
сроки прихода газа в дома, на ули�
цу, в деревню.

Среди заданных Игорю Анато�
льевичу и его коллегам вопросов 
были и те, что касались реализа�
ции проекта газификации СНТ, о 
которой объявил Президент Рос�
сийской Федерации Владимир 
Путин в мае 2024 года. Также жи�
тели интересовались, что делать, 
если число домовладений в де�
ревне немаленькое, а прописа�
но в ней всего пара десятков че�
ловек?

Также были заданы вопросы, 
касающиеся ежегодной обязатель�
ной проверки газового оборудова�
ния, находящегося в квартирах 
многоквартирных домов. Жиль�
цы обязаны обеспечить доступ 
нашим специалистам для про�
ведения проверки газового вну�
триквартирного оборудования. 
Эта работа направлена, прежде 
всего, на обеспечение безопасно�
сти самих жильцов многоквартир�
ных домов, подчеркнули спикеры.

Еще жители интересовались 
тем, какие и кому положены льго�
ты на приобретение газового обо�
рудования.

По всем вопросам социа ль �
ной газификации в Подмосковье 
можно обратиться по специаль�
ной горячей линии «Мособлгаза» 
8�800�100�75�75.

 справка
Президентский 
проект «Социальная 
газификация» 
предполагает 
бесплатное подведение 
газа до границ домов 
в газифицированных 
населенных пунктах. 
Программа направлена 
на то, чтобы обеспечить 
население комфортным 
и экономичным 
отоплением, горячим 
водоснабжением 
и возможностью 
использовать различные 
газовые приборы.

В Дмитровском 
городском округе в 
этом году планируется 
починить 23 дороги 
общей протяженностью 
40 километров. Семь из 
них находятся в самом 
городе, остальные на 
территории округа.

– Произведен ремонт покры�
тия на улице Подьячева в Дми�
трове. После технологического 
перерыва начнем устанавли�
вать искусственные дорожные 
неровности на пешеходных 
переходах и наносить линей�
ную разметку, – сказал руко�
водитель Управления автомо�
бильных дорог Дмитровского 
городского округа Александр 
Тихомиров.

Новый асфальт уже положи�
ли со стороны улицы Москов�
ской. Там осталось нанести 
разметку и установить «лежа�
чие полицейские» – на движе�
ние автомобильного транспор�
та это не влияет.

Также работы ведутся и по 
улице Таборной, где для уско�
ренной работы увеличили ко�
личество спецтехники. Ас �
фа льт у к ла дываетс я сразу 
двумя катками.
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Ведущее 
российское предприятие, 
специализирующееся 
на производстве мягкой 
и корпусной мебели, – 
Дмитровский мебельный 
комбинат. Заместитель 
главы округа Оксана 
Котова побывала на 
этом предприятии. 
С производством 
и коллективом ее 
познакомил генеральный 
директор ООО 
«Дмитровский мебельный 
комбинат» Игорь Макаров.

Комбинат работает с 1992 года 
и располагает 40 тысячами ква�
дратных метров производствен�
н ы х п лоща дей,  ос на щен н ы х 
самым современным оборудова�
нием. Несомненным преимуще�
ством является гарантируемое 
качество. Каждая модель, выходя�
щая с производства, проверяется 
собственным отделом контроля 
качества. Благодаря наличию кон�

структорского бюро модельный 
ряд ежемесячно пополняется. 

– На предприятии трудятся бо�
лее 450 человек. Процесс модер�
низации не прекращается: об�
новляются цеха, открываются 
новые, идет внедрение современ�
ного высокотехнологичного обо�
рудования. Предприятие регу�
лярно участвует в федеральных и 
региональных выставках. Мебель 
награждена дипломами много�
численных премий и выставок, – 

рассказал Оксане Александров�
не Игорь Владимирович.

За более чем пятнадцатилет�
ний срок работы фабрика значи�
тельно разрослась, ее продукцию 
можно приобрести в любом угол�
ке России. Игорь Макаров отме�
тил, что мебель пользуется высо�
ким спросом и поставляется на 
экспорт, в такие страны, как Ка�
захстан, Кыргызстан, Узбекистан, 
Белоруссия и Армения.

Оксана Александровна поблаго�
дарила Игоря Владимировича за 
интересную экскурсию и пожела�
ла предприятию успешного даль�
нейшего развития.

8 июня в нашей 
стране традиционно 
отмечают День 
социального работника. 
На торжественном 
мероприятии в честь 
этого праздника глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный 
поздравил сотрудников 
сферы социальной защиты 
населения.

– Сегодня свой професси�
ональный праздник отмеча�
ют люди, которые делом своей 
жизни выбрали помощь дру�
гим. Они всегда готовы помочь 
тем, кто в этом нуждается. Бла�
годаря им наши пожилые жите�
ли, люди с ограниченными воз�
можностями и дети, попавшие 
в трудную жизненную ситуа�
цию, получают необходимую 
помощь и поддержку практиче�
ски круглосуточно. Их труд пе�
реоценить нельзя! – сказал глава 
муниципалитета. 

Глава округа вручил Благодар�
ственное письмо губернатора Мо�
сковской области заведующей 
отделом семьи и детства Управ�
лени я социа льного ра зви т и я 
Дмитровского городского окру�
га Любови Зайцевой. Работники 
учреждений соцзащиты удостои�
лись почетных грамот и благодар�
ственных писем. 

– Уважаемые работники со�
циальной сферы, благодарю вас 
за верность профессии, за ваши 

добрые сердца и чистые помыс�
лы. Вы помогаете людям стать 
увереннее, а значит – счастли�

вее! Так пусть же в ваш адрес как 
можно чаще звучат слова при�
знательности и благодарности. 
Желаю крепкого здоровья вам и 
членам ваших семей! – пожелал 
сотрудникам сферы социальной за�
щиты населения Илья Игоревич. 

Ранее губернатор Подмосковья 
Андрей Воробьев в ходе ежегод�
ного обращения к жителям отме�
тил, что социальные льготы по�
лучают три миллиона жителей 
региона.

ПУЛЬС ОКРУГА

День социального работника 
отметили в округе

Здесь делают мебель для всей страны

В ДМИТРОВЕ СОСТОЯЛСЯ 
РЕГИОНАЛЬНЫЙ КОНКУРС 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО МАСТЕРСТВА

 

Дмитровский 
мебельный 
комбинат – 
единственная 
российская 
компания в 
деревообра-
батывающей 
отрасли, соот-
ветствующая 
международ-
ному стандарту 
качества 
ISO9001.

Конкурс по 
специальности 
«Конструирование, 
моделирование и 
технология швейных 
изделий» был проведен 
на базе «Дмитровского 
мебельного комбината». 

В нем приняли участие сту�
дентки 2 и 3 курсов средних про�
фессиональных образователь�
ных организаций Московской 
области. Инициатором выступи�
ли директор Дмитровского тех�
никума Ирина Александровская 
и генеральный директор «Дми�
тровского мебельного комбина�
та» Игорь Макаров.

Мероприятие направлено на 
повышение профессионально�
го уровня обучающихся и на 
привлечение студентов к тру�
доустройству на мебельном 
комбинате Дмитрова.

В Московской области три 
у чебн ы х за ве ден и я,  ко т о �
рые выпускают студентов по 
специальности «Конструирова�
ние, моделирование и техно�
логия швейных изделий». Это 
техникумы городов Дмитров, 
Можайск и Королев.

В ходе мероприятия Ирина 
Александровская вручила Иго�
рю Макарову Благодарствен�
ное письмо руководителя ре�
гионального центра развития 
движения «Абилимпикс» Мо�
сковской области и поблагодари�
ла его за радушный прием и про�
фессиональное сотрудничество.

– Игорь Владимирович с боль�
шим вниманием относится к 

трудоустройству студентов и де�
лает многое для того, чтобы за�
крепить молодые кадры на сво�
ем предприятии. В этом году мы 
будем подписывать целевые до�
говоры, согласно которым наши 
студенты будут трудоустроены 
на работу в Дмитровском ме�
бельном комбинате. Для ребят 
созданы хорошие условия труда, 
имеется социальный пакет, – от�
метила Ирина Леонидовна.

Участники конкурса соревно�
вались в пошиве подушки. Все 
конкурсанты хорошо потруди�
лись. Два часа работы пролетели 
незаметно. Жюри, в состав кото�
рого вошли преподаватели тех�
никума и ведущие технологи ме�
бельного комбината, пришлось 
нелегко  – ведь все изделия полу�
чились высокого качества.

В результате студентка тех�
никума Валерия Новикова, по�
казав отличные навыки, заня�
ла второе место.

По завершении мероприя�
тия призеры получили ценные 
призы, а все участники – ди�
пломы и сувениры.
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12 июня мы всей страной 
отмечаем один из самых 
значимых национальных 
праздников нашей страны. 
Этот день имеет особое 
значение - он является 
символом национального 
единения и общей 
ответственности за 
настоящее и будущее 
России.

Музей�заповедник «Дмитров�
ский Кремль» 12 июня пригото�
вил отличный подарок – серию 
экскурсий «Город Дмитров в исто�
рии России». Переменчивая погода 
не испортила настроение гостям – 
желающих принять участие в экс�
курсиях было очень много.

В компании лучших экскурсо�
водов они побывали в центре го�
рода, посетили такие знаковые ме�
ста, как мемориал «Вечный огонь», 
стелу «Дмитров – Город воинской 
славы» и Историческую площадь. 
Прогулки сопровождались увлека�
тельными рассказами о славном 
прошлом Дмитровского края.

В Доме культуры «Подъячево» 
прошла акция, в ходе которой ка�
ждому ее участнику вручили по 
ленточке�триколору. Для детей 
провели познавательный патрио�
тический час «Моя земля, моя Рос�
сия». Дети узнали, что Россия – 
это огромная многонациональная 
страна с богатой историей. Состо�
ялся показ фильма «Государствен�
ные символы России. Флаг. Герб. 
Гимн», после которого юные па�
триоты порассуждали о значении 
Родины в жизни каждого челове�
ка, о дружбе, единстве народов на�
шей страны. Ребята ответили на 
вопросы викторины о России, по�
казали свою эрудированность и 
сообразительность, вспомнили 
пословицы и поговорки о Родине.

Великолепным патриотическим 
концертом встретил День России 
Центр культурного развития «По�
досинковский». Праздничная те�
атрализованная программа была 
многогранна, полна яркими и са�
мобытными выступлениями. Со 
сцены под дружные аплодисмен�
ты зрителей звучала замечательная 
музыка. Вокалисты и ансамбли вы�
ступали с музыкальными номера�
ми. Танцоры восхищали публику 
артистизмом и мастерством. Закон�
чился праздничный концерт всеоб�

щим исполнением песни «Россия», 
поздравлениями и овациями зри�
тельного зала.

Команда филиала «ДЗФС» Цен�
трального Дворца культуры «Со�
звездие» провела патриотическую 
акцию «День России» для воспи�
танников детского сада «Сказка». С 
самого утра детей встречали люби�
мые герои из мультика «Три кота». 
Веселые котики приглашали всех 
обниматься и фотографировать�
ся на фоне российского триколора. 
Звучали песни о России, о любви и 
уважении к своей стране, все это 
создавало приподнятый настрой.

В ДК «Горшково» прошла захва�
тывающая игра�путешествие «Сим�
волы России». Ребята отправились 
в увлекательное приключение, что�
бы познакомиться с основными 
символами своей Родины. Они от�
гадывали загадки, решали ребусы, 
собирали логические паззлы. Дети 
узнали много нового о гербе, флаге, 
гимне, достопримечательностях и 

исторических личностях, про�
славивших Россию.

В ДК «Княжево» 
проше л пат рио �

тический флеш�
моб «В ритмах 
страны!», в ко�
тором приняли 
у частие мест �
ные подрос т �
ки и молодежь 

деревни Княже�

во. Началось мероприятие с гим�
на Российской Федерации, ребя�
та держали в руках флаги нашей 
страны. Продолжилась оно песней 
в исполнении художественного ру�
ководителя филиала «Княжево» 
Романа Ковалева. Затем все участ�
ники, одетые в цвета российского 
триколора, выстроились на танце�
вальный флешмоб.

Сотрудники филиала «Сельский 
Дом культуры «Рогачево» «Центра 
культурного развития «Синьков�
ский» провели мастер�класс по соз�
данию топпера�триколора. Своим 
творчеством ребята выразили лю�
бовь и уважение к своей Родине.

Праздничные меропри яти я 
прошли и во всех других ДК и биб�
лиотеках Дмитровского округа.

К празднику активисты центра 
«Волонтеры Подмосковья» на базе 
Молодежного центра «квARTал» 
нарисовали на окнах флаг России 
и его символы.

Молодежь и сотрудники Комп�
лексного молодежного центра 
«Сфера» в составе делегации Дми�
тровского городского округа по�
сетили главное событие этого 
праздника – большой концерт на 
Красной площади в Москве. Много�
тысячную толпу зрителей не сму�
тила даже непогода. Выступили: 
Григорий Лепс, Олег и Родион Газ�
мановы, Shaman, Mia Boyka, Нико�
лай Басков, Ирина Аллегрова, Стас 
Михайлов, Дима Билан, Пелагея, 
Александр Розенбаум, Александр 
Буйнов, Юлия Ковальчук, Алексей 
Чумаков, Зара, Денис Майданов, По�
лина Гагарина, Сергей Лазарев и 
другие любимые артисты.

Завершилось праздничное ме�
роприятие тра диционным ис�
полнением гимна Российской Фе�
дерации всеми участниками и 
зрителями концерта.

С праздником, Россия! Слава 
тебе!

– Сегодня было приятно лич�
но поздравить жителей Дмитро�
ва с наступающим Днем России, 
увидеть живые эмоции и счастли�
вые лица детей, – сказала Марина 
Шевченко.

По партийному проекту «Безо�
пасные дороги» участники акции 
раздали людям памятки по без�
опасности дорожного движения 
и светоотражающие брелоки, по�

зволяющие им быть лучше види�
мыми в темное время суток.

Куратор партийного проекта 
«Безопасные дороги» Александра 
Нечай напомнила о важности со�
блюдения Правил дорожного дви�
жения:

–  С е г од н я совмес т но с  со �
т р у д н и к а м и Го с а в т ои нс пе к �
ц и и  п о з д р а в и л и  ж и т е л е й 
Д м и т р о в а  с  н а с т у п а ю щ и м 

Днем России, а также напомнили 
о важности соблюдения Правил до�
рожного движения, чтобы движе�
ние по дорогам и пешеходным зо�
нам нашего округа было обоюдно 
безопасным и для водителей, и для 
пешеходов.

Прохожие благодарили за по�
здравления, а дети очень радова�
лись подаркам. Они сказали, что 
внимательно ведут себя на улице 
и обещали всегда неукоснительно 
соблюдать правила движения. 

ПРАЗДНИК

На Советской площади Дмитрова 
ко Дню России прошла патриотическая акция
Депутат Московской областной думы Марина Шевченко, 
депутат Совета депутатов Дмитровского округа 
от фракции «Единая Россия» Александра Нечай, 
молодогвардейцы и сотрудники Госавтоинспекции 
поздравили своих земляков с наступающим праздником 
и подарили атрибуты наступающего праздника  – 
воздушные шарики и ленточки в форме российского 
триколора, символизирующие национальное единение. 

Жители округа приняли 
участие в празднованиях, 
посвященных Дню России

цифры
49 мероприятий было 

проведено, 
4367 человек в них 
приняли участие
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В Дмитровском округе 
активно модернизируется 
система здравоохранения, 
ведется капитальный 
ремонт медучреждений. 
Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный встретился с 
руководителями лечебно-
профилактических 
учреждений Московской 
области, действующих у 
нас на территории.

Разговор коснулся в первую 
очередь дальнейшей совместной 
работы по обеспечению доступ�
ной и качественной первичной 
медицинской помощи. Ведь более 
90 процентов обращений требуют 
профессиональной и слаженной 
работы именно первичного звена 
здравоохранения.

– Наши лечебные учрежде�
ния работают с высокой нагруз�
кой, особенно в летний пери�
од, когда много дачников, и я 
прекрасно понимаю, как при�
ходится нелегко нашим медра�
ботникам. Но работать надо на 
высоте, чтобы каждый чело�
век, обратившийся за помощью 
к нашим медикам, был уверен, 
что помощь ему будет оказана 
быстро и качественно, персонал 
будет вежливым, и пациент не 
столкнется с равнодушием, – от�
метил Илья Поночевный.

Одна из острых проблем всей 
медицины – нехватка кадров. Вы�
пускники медицинских вузов не 
спешат трудоустраиваться в госу�

дарственную систему здравоохра�
нения, предпочитая частный сег�
мент. 

– Радует, что к нам уже начина�
ют приходить врачи, которые по�
лучили образование по целевым 
наборам, – отметил Александр 
Авакян, главный врач Дмитров�
ской больницы.

– Дмитровский фи лиа л об �
ластного медицинского коллед�
жа является источником ценных 
кадров среднего медицинского 
персонала на протяжении мно�
ги х лет и обеспечивает наш у 

подстанцию скорой помощи ув�
леченными своей профессией 
специалистами, – добавила заве�
дующая подстанцией скорой по�
мощи Любовь Корчагина.

Глава округа затронул тему ра�
боты с населением. Очень важно, 
чтобы люди знали о работе меди�
ков, о том, с какими сложностями 
им приходится сталкиваться. Так�
же жители должны знать об успе�
хах медицины округа. 

– Все это должно помогать 
формировать у людей не толь�
ко положительный образ ме�

дицинского работника, но и 
воспитывать уважение к непро�
стому труду врачей, медсестер, 
фельдшеров и других сотрудни�
ков наших лечебных учрежде�
ний, – сказал Илья Поночевный.

Глава округа напомнил, что 
в 2024 году завершится ремонт 
взрослой поликлиники Дмитров�
ской больницы, будут отремонти�
рованы два фельдшерско�акушер�
ских пункта в деревнях Княжево 
и Бунятино. 

А всего за последние пять лет в 
округе открыли: детский консуль�

тативно�диагностический центр и 
региональный сосудистый центр 
для жителей севера Подмосковья, 
поликлинику на улице Сирене�
вой, два модульных ФАПа – в де�
ревне Насадкино и селе Якоть.

Отремонтирова ли: терапев�
тический корпус, травматоло �
гический пункт, поликлинику 
поселка Дома отдыха «Горки», со�
матическое отделение, отделение 
переливания крови, приемный 
покой, патологоанатомическое от�
деление, отделение неотложной 
наркологической помощи в Яхро�
ме, посты скорой в Некрасовском 
и Яхроме. Обновлены 390 единиц 
медоборудования.

В этом году завершится капи�
тальный ремонт лечебного корпу�
са отделения «Яхрома» ГБУЗ МО 
«Психиатрическая больница №5». 
На финишной прямой капремонт 
и во взрослой поликлинике Дми�
тровской больницы.

– Ремонт лечебно�профилак�
тических учреждений в окру�
ге ведется уже несколько лет, и 
это позволило нам создать со�
временные условия для оказа�
ния помощи населению и улуч�
шить материально�техническую 
базу больниц, поликлиник, ФА�
Пов и повысило качество рабо�
ты наших медиков, – подчеркнул 
Илья Игоревич.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Медпомощь должна быть 
качественной и доступной

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ В ШАГОВОЙ 
ДОСТУПНОСТИ 

Пациенты благодарят

Немало добрых слов от 
благодарных пациентов 
получают медики 
Дмитровской больницы 
и ее филиалов.

«Хотелось бы выразить ис�
креннюю благодарность те �
рапевт у Деденевской поли�
клиники Дорожкиной Ирине 
Анатольевне, которая неодно�
кратно ставила меня на ноги и 
после ковида, и в связи с моими 
хроническими заболеваниями. 

Ирина Анатольевна – талант�
ливый врач и неравнодушный 
человек. Очень внимательно и 
всесторонне изучает картину за�
болевания, направляет на необ�
ходимые дополнительные обсле�
дования, ставит точные диагнозы 
и прописывает эффективное ле�
чение. С постковидным синдро�
мом после назначенного ей лече�
ния я почувствовала облегчение 
уже на третий день. Сейчас про�
хожу лечение по поводу анемии и 
могу с уверенностью сказать, что 
оно эффективно. Спустя неделю 
уже чувствую себя другим чело�
веком, у меня прилив сил, а глав�
ное – вера в полное излечение, 
которую на приеме вселяет сво�

им пациентам Ирина Анатольев�
на»,  – благодарит Ирину Анато�
льевну Дорожкину ее пациентка.

«Уважаемые доктора, аку�
шерки и младший персонал 
роддома города Дмитрова! При�
мите искренние слова благо�
дарности от нашей семьи! Боль�
шое спасибо за ваши старания 
и знания, за усилия и советы, 
за доброту и понимание, за про�
фессионализм и мастерство. 
Вы  – замечательные! Желаем 
вам помочь еще многим людям 
родиться на свет. Чтобы каж�
дый день вы получали в каче�
стве награды улыбки близких 
и уважение окружающих. От�
дельное спасибо Лесковской 
Нелле Анатольевне и Надежде 
Николаевне за 40 недель ожи�
дания под тщательным присмо�
тром. Спасибо терапевту ЖК 
Ивановой Ирине Николаевне, 
которая тщательно боролась с 
моим повышенным давлени�
ем. Спасибо Жемаевой Олеч�
ке Юрьевне, которая всегда мо�
жет поддержать и всегда была 
рядом. Спасибо Литвиненко 
Игорю Эдуардовичу за его бес�
конечный оптимизм, профес�
сионализм и чувство юмора. Ну, 
и, конечно же, большое спасибо 

дежурившей в день рождения 
моего сыночка смене замеча�
тельных медиков: М.Ю. Новику, 
акушерке И.П. Петровой и пе�
диатру В.И. Сусыкиной. Вы по�
могли родиться нашему сыноч�
ку! Вы все настоящие ангелы! 
Спасибо вам огромное! Всем, 
кто сомневается, какой вы�
брать роддом, однозначно реко�
мендую наш!» – выражает свою 
признательность одна из счаст�
ливых женщин, чей ребенок 
благополучно появился на свет 
в Дмитровском роддоме.

«Я от все души хочу поблаго�
дарить педиатра детской поли�
клиники Дмитрова Исаеву Нину 
Витальевну. Это замечательный 
профессионал и чуткий чело�
век. Вот уже второе поколение 
моей семьи наблюдает и лечит 
этот замечательный доктор. 
Дети идут к ней всегда с удо�
вольствием – ведь она добрый 
доктор! Спасибо!» – благодарит 
любимого доктора своих детей и 
внуков семья из Дмитрова.

Оставить свой 
отзыв о врачах 
вы можете на 
страничке в Ян-
дексе, а также 
в комментариях 
к публикаци-
ям и в личных 
сообщениях в 
социальных сетях

Для удобства жителей 
с целью проведения 
диспансеризации в 
сельские населенные 
пункты, социальные 
учреждения и предприятия 
выезжает мобильный 
медицинский комплекс 
Дмитровской больницы.

Комплекс полностью автономен 
и оснащен всем необходимым обо�
рудованием: ростомером, весами, 
кардиографом, тонометром, пуль�
соксиметром для измерения уров�
ня кислорода в крови.

– К летнему сезону стартовала ак�
ция «Проверь свое здоровье в пар�
ке». Теперь мобильный медицин�
ский комплекс будет выезжать не 
только в населенные пункты, соци�
альные учреждения и предприя�
тия, но и в парки. Жителям округа 
не надо идти в поликлинику – по�
лучить консультацию врача и сдать 
ряд анализов можно прямо во вре�
мя прогулки в городском парке. 
В ходе осмотра пациенты смогут 
пройти антропометрию, измерить 
артериальное и внутриглазное дав�
ление, сделать общий анализ крови.
При необходимости пациентов на�
правят в поликлинику для прохож�
дения более углубленного обсле�
дования, – рассказала заместитель 
главного врача по поликлиническо�
му разделу работы Ольга Беляева.

В июне проверить свое здоровье 
смогут жители следующих насе�
ленных пунктов:

• 14 июня – деревня Татищево;
• 17 июня – деревня Ольявидово;
• 18 июня – деревня Насадкино;
• 20 июня – деревня Александрово;
• 21 июня – поселок Орево;
• 24 июня – поселок Рыбное;
• 25 июня – село Покровское;
• 26 июня мобильный медицинский 

комплекс приедет по адресу: 
город Дмитров, Школьный пере-
улок, дом 2;

• 27 июня пройти обследование 
смогут жители деревни Каменка.

Мобильный медкомплекс при�
едет на предприятия и в социаль�
ные учреждения. 19 июня выезд со�
стоится на кондитерскую фабрику 
«Сокол». А 28 июня диспансериза�
цию смогут пройти сотрудники АО 
«Мострансавто». 

Комплекс выезжает в парки и на 
площади для проведения диспансе�
ризации на свежем воздухе. Первый 
такой выезд прошел 1 июня в пар�
ке имени Ивана Лямина в Яхроме. 
Следующий выезд в этот парк состо�
ится 15 июня. 8 и 29 июня жители 
Яхромы смогут пройти диспансери�
зацию по адресу: площадь Генерала 
Кузнецова, дом 1а. 

Время работы с 9.00 до 12.00. 

Всего 24 
ВЫЕЗДА 

мобильного медицинского 
комплекса Дмитровской 

больницы будет осуществлено в 
июне
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Дмитрий, Виктор и 
Николай принимали 
участие в боевых 
действиях. Службу несли 
честно и достойно. Сейчас 
они уже дома. Николай 
продолжает свою службу в 
военном комиссариате.

– У нас в округе с первых 
дней СВО выстроена система 
поддержки и помощи ребятам, 
находящимся в зоне боевых 
действий, и их семьям. К этому 
процессу подключены все без 
исключения сферы округа, от 
бизнеса, образования, культу�
ры до общественных организа�
ций и партий, – сказал Илья По�
ночевный. 

Но, как подчеркнул глава окру�
га, сейчас нужно выстроить мак�
симально эффективную логисти�
ку с точки зрения сбора самого 
необходимого нашим бойцам и 
быстрой доставки помощи им по 
конкретным дислокациям. Здесь�
то и могут оказать помощь ребя�
та, прошедшие СВО и имеющие за 
плечами реальный боевой опыт.

Что все�таки приоритетно для 
дмитровчан, находящихся в зоне 
СВО, с учетом и места службы, и 
рода их войск? Какой автотранс�
порт там нужнее? Какие матери�
алы лучше подходят для возведе�
ния укрытий и защиты? Какая 
техника нужна и насколько она 

ремонтопригодна в зоне боевых 
действий?

Эти и многие другие вопро�
сы обсуждались во время беседы. 
Глава округа попросил Дмитрия, 
Виктора и Николая все обдумать, 

взвесить, и на следующей встре�
че, которая состоится через не�
делю, дать конкретные предло�
жения и сказать, смогут ли они 
взять координацию этого проек�
та на себя.

С первых дней СВО наши жите�
ли активно включились в работу 
по обеспечению бойцов всем не�
обходимым. Они по сей день при�
носят посылки в центры подго�
товки для последующей отправки 

«за ленточку» нашим землякам. 
Большое спасибо за неоценимую 
помощь!

– Сейчас мы все желаем од�
ного – победы, мира, и что �
бы наши земляки скорее вер�
нулись домой. Мы – вместе, 
мы – рядом! Победа обязатель�
но будет за нами! – сказал глава 
Дмитровского округа Илья Поно�
чевный.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Со стороны государства 
контрактникам оказы-
вается существенная 
поддержка. Это и еди-
новременная выплата в 
размере 600 тысяч ру-
блей (при заключении 
контракта в Московской 
области), и ежемесяч-
ная выплата «за лен-
той» порядка 200 тысяч 
рублей.

Участники СВО и их семьи 
имеют льготы при посту-
плении в вуз, при оплате 
ЖКХ и налогов на иму-
щество. Дети участни-
ков боевых действий име-
ют право на внеочередное 
зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и 
обеды в школах, посеще-
ние кружков, секций, пу-
тевки в лагеря отдыха.

Стать военнослужа-
щим по контракту мо-
жет каждый, пройдя ме-
дицинскую комиссию и 
заключив договор с Ми-
нистерством обороны 
РФ.

Подробная информация о 
службе по контракту до-
ступна на сайте контракт-
мо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по 
контракту можно обра-
титься в Военный комис-
сариат Дмитровского 
городского округа, город-
ского округа Дубна и Тал-
домского городского окру-
га Московской области, он 
находится по адресу: го-
род Дмитров, улица Че-
кистская, 2, ежедневно 
с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Мужской разговор
Глава Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный встретился с дмитровчанами – 
участниками специальной военной операции

Недавно пост упил за�
прос от земляка�волонте�
ра на кресла�коляски, рас�
кладушки, медицинские 
ха латы и медицинские 
перчатки для госпиталя в 
прифронтовой зоне.

Руководитель местной 
общественной приемной 
партии «Единая Россия» 
Александра Нечай отклик�
нулась на запрос и органи�
зовала сбор всего необхо�
димого.

–  О г р ом но е  с п а с и б о 
всем волонтерам, кото �
рые помогли в отработ �
ке запроса. Благодаря им 
на ши за щи тники, про �
ходящие лечение, а так�
же сотрудники госпита�
ля получат все, о чем они 
просили. Также хочу от�
метить молодогвардейца 
Владислава Нестеренко, 
который помог с подго �
т о в к о й  н е о б х о д и м о г о 
груза. Только вместе мы 
придем к общей победе, – 
сказала Александра Ана�
тольевна.

Бойцы всегда благода�
рят всех неравнодушных 
людей. Получив помощь, 
они чувствуют поддержку 
и знают, что у них – надеж�
ный тыл. А все вместе  – 
мы сила!

Напомним, что любой 
желающий может пере �
дать помощь для военно�
служащих СВО в местном 
отделении партии «Еди�
ная Россия» по адресу: го�
род Дмитров, улица Лиры 
Никольской, дом 4, по буд�
ням с 9.00 до 18.00. Теле�
фон 8�495�993�92�72.

Помогли военному госпиталю

В местную общественную приемную партии «Единая Россия» 
Дмитровского округа приходят запросы от бойцов специальной 
военной операции. Неравнодушные жители всегда откликаются на 
них и помогают исполнить эти просьбы. Собирают все, о чем просят 
бойцы, и грузы с гуманитарной помощью регулярно уходят на 
передовую.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

Продолжается реализация областной программы 
«Пешком». Комфортные пешеходные тропы специали�
сты благоустраивают благодаря активному участию 
жителей в голосовании на портале «Добродел». Дорож�
ки появляются в самых нужных, по мнению людей, 
местах, они соединяют между собой важные объекты 
инфраструктуры. Так, например, уже завершились ра�
боты по прокладке троп в поселке совхоза Останки�
но, у домов №№33, 35 и у дома №15 в деревне Ка�
менка. Жители уже оценили удобство.

Сотрудники МУ «Синьковское благоустройство» озе�
леняют дворовые и общественные территории. На че�
тырех детских площадках в поселке Новосиньково, 
у домов №№10, 42 и 53, в парке за Центром культур�
ного развития «Синьковский» они высаживают деко�
ративные кустарники, которые создадут живую из�
городь вокруг площадок. Всего будет высажено более 
600 кустов.

В деревне Пешково состоялась благотворительная 
акция. Местные жители высадили аллею сибирских 
кедров в честь героев специальной военной операции 
и всех, кто воевал за мирное небо над нашей головой. 
Было высажено более 20 саженцев. Также была собра�
на помощь бойцам СВО и детям Новороссии, остав�
шимся сиротами. Акция проводилась при непосред�
ственной поддержке владельца кедрового питомника 
«Хотьково». Выражаем огромную благодарность вла�
дельцу питомника Николаю и его сотрудникам за до�
брые сердца и желание помочь.

На улице Заречной поселка Деденево сотрудни�
ки МКУ «Центр благоустройства Костинское» по прось�
бе жителей отремонтировали и покрасили сломанные 
элементы детской игровой площадки и покосили тра�
ву. Жители выразили им благодарность за проделан�
ную работу. Детская площадка в технически исправ�
ном состоянии и безопасна для эксплуатации.

Уникальный музей 
рукотворной реки
В музее ФГБУ «Канал имени Москвы» побывал глава 
Дмитровского городского округа Илья Поночевный

Этот музей – уникальный, 
он был создан в 2007 году 
сотрудниками канала 
имени Москвы, и подробно 
рассказывает об истории 
создания этого сложного 
гидросооружения, давшего 
почти сто лет назад воду 
столице нашей страны.

Обзорную экскурсию по музею 
для главы муниципалитета и сопро�
вождающих его лиц провел дирек�
тор Александр Климаш. 

Его рассказ начался с 1722 года, 
когда император Петр I за дума л 
улучшить систему снабжения водой 
из Москвы строящегося Санкт�Пе�
т ер бу рга .  К а к ие бы л и вариа н �

ты строительства канала в нача�
ле тридцатых годов прошлого века, 
когда остро встал вопрос снабже�
ния водой столицы, почему рабо�
чим стал именно Дмитровский, как 
это отразилось на судьбе Дмитрова, 

про ДМИТЛАГ, его руководство, про 
канал в годы войны и о работе это�
го уникального гидросооружения в 
наши дни – обо всем этом гости му�
зея узнали из интересного рассказа.

После экскурсии Илья Поночев�
ный подробно расспросил дирек�
тора музея об условиях труда при 
строительстве канала, какое оборон�
ное значение он нес в годы войны, 
об уникальном макете канала и его 
окрестностей, других интересных 
моментах в истории канала имени 
Москвы.

Вместе с главой округа в музее по�
бывала и Марина Роменская, дирек�
тор музейного комплекса памяти 
Героя Советского Союза Зои Космоде�
мьянской:

– Очень интересный музей, в ко�
тором побывать, увидеть и осознать 
всю грандиозность создания этой 
огромной, сложной рукотворной 
реки, с массой шлюзов, электростан�
циями – очень познавательно. Же�
лаю музею развития, чтобы у него 
пространства стало больше, чтобы 
появлялись новые экспонаты, экспо�
зиции и интерактив.

Учения прошли успешно!
В конце учебного года во 
всех школах Дмитровского 
городского округа 
прошли Всероссийские 
учения по отработке 
комплексного сценария 
«Действия работников 
объектов образовательных 
организаций и мест отдыха, 
обучающихся и сотрудников 
школы при вооруженном 
нападении и обнаружении 
взрывного устройства».

Целью проведенной тренировки 
являлась отработка взаимодействия 
работников объектов образователь�
ных организаций и мест отдыха, об�
учающихся и персонала школы с 
правоохранительными органами и 
специальными службами.

В ходе выполнения поставленных 
целей и задач недостатки не выяв�
лены, цели и задачи учений достиг�
нуты.

Теперь наши школьники знают, 
как вести себя при угрозе, и пони�
мают, что очень важно неукосни�

тельно выполнять все необходимые 
правила, чтобы не стать жертвой те�
ракта.


